

- ◆企画名 新入生を迎えよう！（新入生誘導活動）
日 程 2019年4月1日（月）
場 所 関西大学 千里山キャンパス
参加者数 11名（ピア・サポーター9名、研修生2名）
目 的

- ・新しく関西大学の仲間（peer）となった新入生に対し、誘導活動を行うことで、新入生へのピア・サポートを行う。
- ・ピア・コミュニティを知ってもらいきっかけとし、今後の広報活動に繋げる。
- ・ピア・サポーター間の交流を促進し、今後の円滑な活動に繋げる。

内 容

入学式開始の約1時間前より、正門を中心とした学内での新入生・保護者の方の式場への誘導、写真撮影の補助、スムーズな人の流れや通路確保のためのアナウンスを行う。
また、入学式終了時刻に合わせて、式場周辺で待機し、新入生・保護者の方からの質問や問い合わせに応じる。

効 果

- ・新たに関大生の仲間（peer）となった新入生を歓迎し、新入生や保護者の方のサポートを行うことができた。
- ・他コミュニティからの参加もあったので、運営本部の活動理念の一つであるコミュニティ間の交流もできた。

改 善 点

- ・記念撮影場所の一つである関西大学の石碑の場所では、列に並ばず、前からそのまま記念撮影をする新入生や保護者の方が見受けられたので注意喚起が必要となった。その際メガホンがあると便利であることがわかったので、必要であれば来年度はメガホンを準備しておく和良好的であろう。
- ・午後の活動では雨が降ることがあったため、写真撮影をする方の荷物を入れる箱があれば良かった。来年度からは荷物入れの箱を用意することを検討したい。

感 想

今年度の入学式誘導活動は、昨年度よりも参加人数が少なく、各配置場所における一人の作業内容がより多かった分、一人ひとりがしっかりと責任感を持って行動できて良かった。

午後には雨が降り、活動が一時的に中断されることもあったが、活動中に新入生や保護者の方に労いの言葉をかけていただいたり、新入生の楽しそうな表情が見ることができ、とても有意義な活動となった。

今年度の反省を忘れず、来年度の活動に繋げていきたい。

